



西東京市立栄小学校

令和2年4月6日(月)

西東京市栄町2-10-9

TEL 042(423)0276

<http://www.nishitokyo.ed.jp/e-sakae/index.htm>

令和二年度のスタートにあたって

校長 長尾 信一

中村千佳子校長先生の後を引き継ぎ、4月1日付で歴史ある栄小学校に着任いたしました。保護者の皆様、地域の皆様、どうぞよろしくお願いいたします。

さて、最初のご挨拶がコロナ対応の話となるのは心苦しいのですが、今、世界はこれまでの歴史を振り返ってみても類を見ない状況となっています。これまでも様々な病気が世界を脅かしてきました。大きな影響を与えた病気は数多くありますが、これだけのスピードで広がりを見せ、全世界の様々な分野に影響を与えているものは記憶にないのではないのでしょうか。

小学校は大切な学習の場ではありますが、健康と安全は何よりも重視されなければなりません。子供たちの元気な声や姿が見られなくなってしまうのはさみしいですが、西東京市の対応として4月7日(火)より5月6日(水)まで臨時休業を実施することとなりました。学校の再開は5月7日(木)となります。この間、週1回の登校日を設定し担任が子供たちの健康や学習課題について確認する時間といたします。また健康維持のための校庭開放や一時預かりも実施いたしますのでどうぞご利用ください。

臨時休業の実施に伴い1学期の遠足はすべて中止といたします。また運動会は2学期以降に繰り下げます。保護者会も日程を変更して実施いたします。日程の詳細は決まり次第お知らせしますのでお待ちください。

今年度は開校50周年記念式典が11月24日に予定されています。また3年に一度の学芸会も待っています。6年生の移動教室や各学年の校外学習など子供たちが楽しみにしているものは枚挙にいとまがありません。どれも万難を排して実施したいです。しかし状況によっては変更せざるを得ないことがあることもどうぞご理解ください。同様に、学習すべき内容を確実に進めていくために1学期終業式を遅らせたり2学期始業式を早めたりすること、土曜授業を増やすことなどがありうることもご承知いただければと思います。

学校での毎日は子供の未来を拓き、幸福を追究していくための営みです。今の子供たちが活躍する20年後、30年後を生き抜くために、かけがえのない小学校生活の日々を充実したものにしていこうと、確かな学力を培い、協力して何かを成し遂げたり、人のために働いたりできる子供たちを育てていくことが私たちの責務だと考えています。そのために、教員一人一人が常に授業力の向上を目指し、楽しい授業、わかる授業を作り出していきます。泣いている子がいれば寄り添い、できるようになったことをともに喜び合える、そんな学級、学年、学校を目指していきます。ただ、これは学校の力だけではとてもできるものではありません。ご家庭の力、地域の皆様の力があって初めて目指せるものです。心配なことがあったら相談してください。目指すものができたら応援してあげてください。子供たちが幸せに暮らしている将来をつくりあげる、という意味で目指すものは同じです。

今年度の先行きが不透明なところはありますが、栄小の子供たちのために、「チーム栄」は全力で取り組んでまいります。ご理解とご協力、そしてご支援を、どうぞよろしくお願いいたします。